

Männerchor Sängervereinigung Unteres Hanauerland



Der Kofferraum ist ausgesaugt und wieder sauber

War auch nötig, bei so vielen Lorbeeren, die wir am vergangenen Sonntagabend aus Speyer mit nach Hause brachten. Weit über 2000 Zuhörer, darunter allein 4 Reisebusse der Aktiven und 3 Reisebusse voller Fans aus unserer Heimat. 125 Sänger des MGV „Eintracht“ Mösbach, des MGV „Concordia“ aus Renchen-Ulm und unseren 65 Sängern des „Männerchor Hanauerland“, im schwarzen Anzug mit weinroter Fliege. Es hat Spaß gemacht 5 Mal gemeinsam zu proben, am Sonntagmorgen bei Hilde in Hochstadt gemeinsam zu frühstücken, sich 1 Stunde lang konzentriert einzusingen und dann im einmaligen Ambiente des Kaiserdoms, zusammen mit der Stadtkapelle und dem Kammermusikensemble Rastatt, ein begeisterndes Konzert abzuliefern. Herzlichen Dank an alle Sänger für ihr tolles Engagement, herzlichen Dank an die 7 Soprane und 6 Altistinnen unseres „Frauenchörlis.“ Das „Ave Maria Glöcklein“ und das „La Vergine“ waren ein Hörgenuss. Herzlichen Dank unserer Vorsitzenden Elke, die rundum alles aufs Beste organisiert

hat. (OK, wir sind ihr auch widerspruchslos gefolgt) Nicht nur gefreut hat es uns, sondern auch geehrt, dass Bürgermeister Christian Greilach, Gamshursts Ortsvorsteher Hans Jürgen Morgenstern und Hans Fischer, der Gastgeber unseres letztes Konzertortes, mit dabei waren. Dieses Konzert wird, da sind wir uns sicher, in allen die dabei waren, noch lange nachklingen.